

Collection
CONTEMPORAINE
SCULPTURAL

Design MICHEL CINIER

Sensibilité architecturale ...

Nouveau radiateur contemporain, imaginé et créé par Michel Cinier, «SCULPTURAL» innove par son nouveau format «Tableau» de 127 cm x 80 cm.

D'un design pur et sobre, il est composé d'une sculpture en relief à 3 cm du radiateur. Les deux éléments sont réalisés dans la même matière en pierre Olycale, assurant un confort et un parfait rayonnement à basse température de la chaleur.

Proposé en blanc Olycale ton sur ton, il peut être créé, à la demande, dans une autre patine des ateliers CINIER. SCULPTURAL, est proposé également en version horizontale et en option bain

Architectural sensitivity...

-Sculptural-, the new contemporary radiator, conceived and created by Michel Cinier, comes in an innovative canvas-sized format measuring 127 cm x 80 cm.

Pure and restrained, a sculpture in relief extends to 3 cm from the radiator. Both elements are created in the same medium of olycale stone, providing comfort and perfect low temperature radiant heat.

Available in duo-tone olycale white, the radiator can be created in a different finish in the Cinier workshops, on request.

-Sculptural- is also available in a horizontal version and a bathroom option.

Dimensions 2200 x 500

Puissances - Power

Version hydraulique - Hydraulic model
DT° 50 Normal : **982 w** / Boosté : **1379 w**
DT° 60 Normal : **1193 w**

Version électrique - Electric model :
Normal : **1100 w** / Boosté : **1650 w**
Avec thermostat électronique RTS

Dimensions 1270 x 800

Puissances - Power

Version hydraulique - Hydraulic model : DT° 50 : **907 w**
Version électrique - Electric model : Normal : **1000 w**
Avec thermostat électronique RTS

Eclairage LED derrière la sculpture en option.
Autres dimensions possible sur demande.

Nous conseillons un éclairage sur le côté pour faire ressortir les reliefs.

Epaisseur 30mm



Normes CE / CE Norms : EN 442 classe II / class II



2200 x 500



1270 x 800

Radiateur en pierre OLYCALE® | Chaleur rayonnante à basse température
Radiator in OLYCALE® stone - Radiant heat at low temperatures